

Comisión humanitaria llega al Catatumbo en medio de operativos contra “Megateo”

Varias comunidades comienzan a desplazarse de la zona de combates entre la Fuerza Pública y la guerrilla del Epl.

La visita de la comisión humanitaria está conformada por la Defensoría del Pueblo y las personerías de La Playa de Belén y Hacarí, quienes llegarán hasta la vereda Guayabón, corregimiento de la Vega de San Antonio, jurisdicción del municipio de la Playa donde se realizaron los operativos contra Víctor Manuel Navarro alias “Megateo”.

Esta zona es habitada por lo menos por 60 familias quienes al parecer desde que comenzaron los operativos contra “Megateo”, no han podido salir de sus casas, sin embargo, las autoridades advierten que para llegar hasta el lugar el acceso se hace difícil por el mal estado vial.

“Hemos recibido comunicación con la comunidad de que quieren salir de la zona, pero que los operativos y los grupos guerrilleros no les permiten moverse de sus casas”. Aseguró Diógenes Quintero, personero de Hacarí, Norte de Santander.

En medio del temor en la zona del Catatumbo las comunidades también están advirtiendo del incendio forestal que se registra en el área de combates, al parecer por el cruce de disparos y la sequía del área, exactamente en la vereda Mesarica según la comunidad la conflagración ha tomado grandes proporciones ayudada por la sequía y los fuertes vientos.

“Es una zona montañosa, donde se desprende la captación de agua para toda la comunidad y nuestra preocupación es que se está afectando los nacimientos de agua y las montañas”, denunció Pablo Vergel un habitante de este sector.

<http://www.wradio.com.co/noticias/regionales/comision-humanitaria-llega-al-catatumbo-en-medio-de-operativos-contra-megateo/20150818/nota/2898509.aspx>